

178. 16 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation.* Suite du débat sur la politique économique 247
179. 16 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales.* Forme des traités commerciaux 248
180. 17 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales.* Énoncé et adoption de la proposition canadienne concernant l'applicabilité *inter se* des traités 250
181. 20 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales.* Communications avec les gouvernements étrangers et *Colonial Laws Validity Act* 252
182. 21 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales.* Suite du débat sur le *Colonial Laws Validity Act* 255
183. 24 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales.* Suite du débat sur le *Colonial Laws Validity Act* 256
184. 27 oct. *Extraits du procès-verbal du comité des relations intra-impériales.* Rapport sur l'application des lois des dominions 258
185. 31 oct. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation.* Projet de rapport du Comité sur les relations intra-impériales 260
186. 3 nov. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégations.* Modifications et approbation de certaines sections du projet de rapport du Comité sur les relations intra-impériales 261
187. 3 nov. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation.* Examen du titre de sa Majesté le Roi et du Statut de Westminster 263
188. 4 nov. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation.* Approbation de la procédure relative à la nomination des gouverneurs généraux 265
189. 4 nov. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Premiers ministres et des Chefs de délégation.* Exa-
178. Oct. 16 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations.* Continues discussion of economic policy 247
179. Oct. 16 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations.* Considers form of commercial treaties 248
180. Oct. 17 *Extract from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations.* States and adopts Canadian proposal on *inter se* applicability of treaties 250
181. Oct. 20 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations.* Discusses communication with foreign governments and Colonial Laws Validity Act 252
182. Oct. 21 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations.* Continues discussion of Colonial Laws Validity Act 255
183. Oct. 24 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations.* Continues discussion of Colonial Laws Validity Act 256
184. Oct. 27 *Extracts from Minutes of Committee on Inter-Imperial Relations.* Considers Report on Operation of Dominion Legislation 258
185. Oct. 31 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations.* Considers draft report of Committee on Inter-Imperial Relations 260
186. Nov. 3 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations.* Amends and approves sections of draft report of Committee on Inter-Imperial Relations 261
187. Nov. 3 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations.* Discusses title of His Majesty the King and proposed Statute of Westminster 263
188. Nov. 4 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations.* Approves procedure for appointment of governors general 265
189. Nov. 4 *Extracts from Minutes of Meetings of Prime Ministers and Heads of Delegations.* Considers Report